

Küchenfachmarkt Meyer & Zander Großes Doppel-Jubiläum

Montag, 13.03.2023



Verbandsleiter Jörg Böhler (l.) und Ladenbau-Experte Dieter Regge (r.) gratulieren Wolfgang Zander und Ehefrau Stephanie zum 25-jährigen Unternehmens- und Verbandsjubiläum. Foto: Garant Küchen Areal

Der Küchenfachmarkt Meyer & Zander feiert 25-jähriges Unternehmensjubiläum und 25 Jahre erfolgreiche Partnerschaft mit Garant Küchen Areal.

1998 gründeten der Küchenbauer Gerhard Meyer und der Kaufmann Wolfgang Zander gemeinsam den Küchenfachmarkt Meyer & Zander in Nienburg. Nur zwei Jahre später konnten sie bereits die Ausstellungsfläche verdoppeln. Es folgten weitere Filialen in Porta Westfalica (2010), Walsrode (2014) und Mellendorf (2015), sowie das erste LIVA Schönkocher Studio (2013). Heute ist Meyer & Zander einer der erfolgreichsten Küchenfachmärkte Niedersachsens. Mit Katharina Zander und Christian Stigge ist auch bereits die nächste Generation im Unternehmen tätig. Gemeinsam bereitet man derzeit die Jubiläumsfeierlichkeiten für den April vor, wie Wolfgang Zander erzählt: „Gerade stimmen wir mit dem Garant Marketing-Team ein Werbepaket für unsere Jubiläums-Aktionen ab. Außerdem planen wir im April besondere Aktionen in unserem Nienburger Küchenstudio, wie etwa Kochvorführungen. Unsere

Kunden dürfen gespannt sein!“

An den vier Standorten finden Kunden ein breites Spektrum an Küchen-Lösungen, fachkundige Beratung und Unterstützung bei der Küchenplanung sowie ein faires Preis-Leistungs-Verhältnis für die namhaften Marken und Kollektionen des Küchen-Sortiments. „Ob offene Wohnküche oder geschlossener Raum, urige Holzküche im Landhausstil oder die schlichte Eleganz von Hochglanz- oder Betonoptik: Durch unsere Spezialisierung können wir Küchen jeder Art in unseren Häusern zeigen“, erklärt Wolfgang Zander. „Wir haben die Möglichkeit, die Vielfalt der Küchentrends live zu präsentieren, anstatt sie nur im Katalog zu zeigen. So können unsere Kundinnen und Kunden sich einen besseren Eindruck verschaffen – was die Entscheidung erheblich erleichtert.“

Küchen Areal Verbandsleiter Jörg Böhler lobt das Engagement des Küchenfachhändlers. „Beratung, Planung und Umsetzung: Mit seinem fachkundigen und zuverlässigen Serviceangebot ist es Meyer & Zander gelungen, zu einer starken regionalen Marke zu werden. Mit dem gleichen Engagement bringt sich der Händler auch im Verbandsleben ein. Ob in diversen Gremien oder in unseren ERFA-Gruppen, wir erleben den Küchenfachmarkt als einen Partner, der unseren Verband entscheidend mitprägt. Wir bedanken uns für die langjährige, vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünschen auch für die Zukunft weiterhin alles Gute!“

Großes Doppel-Jubiläum